

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Projet éolien à Epuisay

Date :Fri, 12 Jan 2024 11:50:58 +0100

De :samuel caro

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Mr. Le Préfet,

Je suis catégoriquement contre ce projet éolien à Epuisay.

Nous connaissons le peu de performance de ce type de production d'énergie électrique.

La France n'est pas dotée des mêmes productions d'énergie que nos voisins européens, pourtant elle essaye de faire bonne figure pour prouver qu'elle est engagée dans la transition écologique.

Nous voyons le résultat chez nos voisins proches tels que l'Allemagne qui est contrainte de remettre en fonction ses centrales à charbon hyper polluantes.

La France a cette chance d'être dotée de centrales nucléaires très performantes qui permettent à notre pays de conserver son indépendance énergétique.

Un parc éolien ne permettra jamais d'obtenir cette indépendance énergétique, en revanche il détruit notre beau pays.

Il est temps de réfléchir à d'autres alternatives plus intelligentes dont l'impact sur nos régions serait drastiquement réduit.

Nous ne voulons pas de ces éoliennes toujours plus hautes qui nuisent à notre population, qui saccagent notre faune et notre flore, qui dévalorisent nos biens immobiliers uniquement pour satisfaire nos décideurs citadins et enrichir des entreprises peu scrupuleuses généralement étrangères et peu soucieuses de l'avenir de la France.

La grande majorité de notre population est j'en suis sûr pour la transition écologique à partir du moment où elle se fait de manière réfléchie, démocratique et non en copiant les erreurs de nos voisins européens.

CARO. S.